

336	UTBM service communication	L'Est Républicain	Mardi 22 novembre 2011
		24h Aire urbaine	24h de l'innovation - concours - vie étudiante

Aujourd'hui

Les 24 heures de l'innovation, organisées par l'UTBM, s'ouvrent à 16 h à la maison des étudiants de Sévenans. La remise des prix aura lieu demain à 17 h.



24 heures de l'innovation



■ Les étudiants de l'UTBM tenteront de conserver leur premier prix.

Photo d'archives

LES ÉTUDIANTS ingénieurs de l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) vont participer, aujourd'hui, à la troisième édition du concours international « les 24 heures de l'innovation ». La compétition est organisée à l'UTBM par le département Génie mécanique et conception et le laboratoire M3M.

Les étudiants de l'Aire urbaine s'étaient illustrés lors de la précédente édition avec le projet SEVEN, un lampadaire intelligent destiné à réduire la pollution lumineuse, qui avait emporté le premier prix. Ils tenteront de faire aussi bien cette an-

née.

Le concours consiste à traiter des sujets industriels ou académiques, en même temps dans plusieurs universités de pays différents, et de rendre les résultats (cahier des charges, concepts de solutions, croquis, modèle) 24 heures plus tard. A l'issue, les équipes présentent leurs travaux à un jury d'experts.

50 étudiants de l'UTBM sont engagés (45 en France, 5 au Canada).

Les 24 heures de l'innovation débuteront aujourd'hui à 16 h à la Maison des étudiants à Sévenans. La remise des prix aura lieu demain à 17 h.